



Santandereanos se unen a la Campaña Nacional de Donación Voluntaria de Sangre

- **Este lunes 26 de noviembre, lanzamiento oficial de la campaña en Santander.**
- **La meta es captar 2.070 unidades de sangre**

Se acerca la navidad, considerada una de las épocas más bonitas del año por la posibilidad de compartir en familia y amigos, de estrechar los lazos afectivos y de fortalecer las expresiones de solidaridad y esperanza. Es por eso, que desde el año 2009 el Instituto Nacional de Salud, con el apoyo de las Secretarías de Salud Departamentales y la Red Nacional de Bancos de Sangre, vienen adelantando la Campaña Nacional de Donación Voluntaria y Habitual de sangre.



Con el lema “Que en esta navidad la solidaridad fluya por tus venas, dona sangre” este año la campaña busca invitar a la población a donar sangre y con ella a regalar una esperanza de vida, haciendo promoción del autocuidado, del amor a sí mismos y hacia los demás, a través de la adopción de conductas de bajo riesgo.

En Santander

En el departamento la campaña es liderada por la Secretaría de Salud de Santander, con el apoyo del Laboratorio de Salud Pública y la vinculación del Banco Metropolitano de Sangre del Hospital Universitario de Santander (HUS); del Banco de Sangre Higuera Escalante en la Clínica Carlos Ardila Lulle; y del Banco de Sangre de la Clínica Metropolitana. Esta actividad también cuenta con el apoyo de la Universidad de Santander (UDES) y la Fundación Fahes.

“Como todos sabemos ésta es una de las épocas de mayor índice de accidentalidad, no solo por las fiestas decembrinas sino por la temporada de vacaciones de fin de año. Es por ello, que nos hemos unido a esta campaña nacional con el fin de garantizar los inventarios adecuados en los bancos de sangre para atender la demanda y poder estar prestos a salvar vidas de manera oportuna”, expresó el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano.

La meta que se tiene con esta campaña, de acuerdo con el análisis del inventario departamental y los requerimientos, es lograr captar 2.070 unidades de sangre para poder suplir las necesidades que se presentan en la temporada de fin de año.

Lanzamiento

Pese a que la campaña nacional oficialmente se desarrolla del 26 de noviembre al 16 de diciembre, en Santander las jornadas de captación iniciaron desde el 17 de noviembre en diferentes puntos estratégicos de la capital del departamento y en algunos municipios a los cuales se han desplazado los Bancos de Sangre.

Para brindar información detallada de la campaña, este lunes 26 de noviembre, a partir de las 7:30 a.m., la Secretaría de Salud de Santander ofrecerá una rueda de prensa en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama de la Gobernación, con la presencia del jefe de este despacho y los delegados de las respectivas instituciones participantes.